## Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Großeltern!

Aller guten Dinge sind 3, daher melde ich mich ein drittes Mal bei euch/Ihnen. Seit 16.3.2020 sind wir gemeinsam auf unserem VS Sattledt Boot virtuell unterwegs und wenn wir auf unsere Homepage <a href="https://www.vssattledt.at">www.vssattledt.at</a> schauen, sieht man, dass wir das alle gemeinsam großartig meistern. In den jeweiligen Klassenkajüten finden Sie Beiträge der Kinder.



Mit 18.5.2020 stehen wir alle wieder vor einer großen Herausforderung. Die Klassen werden in zwei Gruppen geteilt. Bei uns an der VS Sattledt gibt es eine gelbe und eine grüne Unterrichtsgruppe. Der Unterricht findet im Schulhaus in den jeweiligen Klassenzimmern statt. Infos dazu und auch den Einteilungsplan, wo ersichtlich ist, an welchen Tagen du/Ihr Kind Unterricht hast/hat, erhielten Sie bereits von den Klassenlehrerinnen. Einige Kinder bleiben bis auf Weiteres an Bord. Gemeinsam werden wir nun bis zum Schulschluss am 14.7.2020 unter den vorgegebenen Hygienevorschriften den Schulbetrieb im Schulgebäude wieder aufnehmen.

Ein großes Dankeschön geht an Sie, liebe Eltern, die nicht nur Ihr eigenes Kind, sondern auch uns Lehrerinnen so tatkräftig unterstützt haben. Auch größere Geschwister übernahmen die Rolle der Lehrenden – danke auch an euch!



Wir starten mit der gelben Unterrichtsgruppe am 18.5.2020 und mit der grünen Unterrichtsgruppe am 22.5.2020. Ihr Kinder wisst ja bereits, dass ihr eure Boarding Pässe und einen bunt bemalten Stein mitbringt. Wir erwarten euch beim Haupteingang des Schulhauses.

Die Klassenlehrerinnen werden euch/Ihnen genau mitteilen, was noch mitzunehmen ist.

Ich bin stolz auf euch/Sie und bedanke mich auf diesem Weg für das gemeinsame Lernen und Lehren.

Auch für mein gesamtes Lehrerkollegium, das in Tagen wie diesen, Außergewöhnliches leistet und weit über ihre Lehrverpflichtung hinaus arbeitet, meine volle Hochachtung. DANKE!

Ein großes Dankeschön auch an unsere Marktgemeinde, ganz besonders an Herrn Bürgermeister Ing. Gerhard Huber, Herrn Amtsleiter Dr. Markus Humer, Schulwart Franz Hofinger, Margit Schildt und Sandra Windischbauer.

Alles Gute weiterhin



